

修学旅行速報



12月3日（水）から6日（日）の3泊4日の日程で沖縄へ修学旅行に行っています。
2日目には伊江島に渡って民家に宿泊し、家業体験などを行います。
期間中、修学旅行の速報をお届けします。

12月6日 14時30分更新

美ら海水族館を予定通り出発して那覇空港に到着しました。予定通りに14時20分に沖縄を後に伊丹空港に飛び立ちました。



12月6日 12時00分更新

民泊先の家族の方との名残を惜しみながら、伊江島をあとにしました。



その後、美ら海水族館に向かいました。水族館では巨大な水槽にいるジンベイザメに感激、沖縄の良い締めくくりの思い出となりました。



11時20分に海洋博公園を出発し、那覇空港に向かいました。

12月5日 15時00分更新

3日目 好天に恵まれ、2年生は民泊先での体験を思う存分楽しんでいるようでした。

明日は、伊江島に別れを告げ、美ら海水族館の見学の後、那覇を午後発の飛行機で帰路につく予定です。



12月4日 21時00分更新

首里城を見学の後、今回の修学旅行の目的の一つである伊江島に到着しました。入村式の後、生徒はそれぞれの民泊先に行き2泊の民泊を体験します。



12月4日 12時30分更新

沖縄での最初の夜、平和講話として平和ガイドの新里スエ様から沖縄戦の悲惨さとともに平和の大切さを学びました。

2日目 8時にホテルを出発し、糸数壕でのガンマ追体験をし、次にひめゆり平和祈念資料館を見学しました。寝不足気味の生徒もいますが元気に行動しています。この後は首里城に向かいました。



12月3日 19時00分更新

平和の礎で戦没者の冥福を祈るとともに平和を守る誓いをしました。その後、平和祈念資料館を見学の後、国際通りの散策をしながら今日のホテルに到着しました。



12月3日 15時00分更新

13時40分 那覇空港に無事到着しました。
気温24度、やや曇りです。
平和祈念資料館に向かいます。



12月3日 12時30分更新



伊丹空港での様子です。スムーズにセキュリティーを通過して、11時15分に出発しました。那覇には13時35分到着予定です。

12月3日 10時00分更新

西紀SAで休憩の後、伊丹空港に向かいました。
2年生全員欠席者もなく、平成27年度の修学旅行を
スタートしました。

